

La caravane passe... le 12 août à la Flèche

Quelle caravane ? Il s'agit de la caravane des alternatives. Les participantEs à cette caravane partiront du Mans, à pied ou à vélo et feront chaque jour étape à la rencontre des habitantEs de la Sarthe, en suivant les voies cyclables de la Sarthe puis du Loir.

Quel est son but ? Les participantEs sont en lien avec le mouvement ALTERNATIBA, qui a démarré à Bayonne et s'est répandu dans toute la France avant et pendant la récente conférence de Paris sur le climat, dite COP 21. Au Mans, le 19 septembre, un événement important a rassemblé en centre-ville toutes les initiatives allant dans le sens d'une **transition sociale et écologique, à laquelle touTEs les citoyenNEs doivent être associéEs.**

Que se passera-t-il à la Flèche ? Nous arriverons dans l'après-midi du vendredi 12 août et nous souhaitons rencontrer les habitantEs, notamment ceux qui s'engagent dans la vie locale en contribuant au maintien de l'activité locale, (les artisanEs, les paysanEs...), à la vie associative et militante, aux initiatives citoyennes etc. avec d'éventuelles visites, des animations...

(Le programme est en cours de préparation, soyez patientEs !)

Nous souhaitons surtout faire de notre passage un moment de convivialité et de **bonne humeur**. Une soirée sera donc proposée, avec un **grand repas à partager** où touTEs ceux qui chantent, qui content, qui dansent... pourront venir s'exprimer.

Enfin, **si vous avez des vélos** qui ont besoin de réglages, amenez-les, nous aurons un petit atelier de réparation. Apportez avec vous les pièces de rechange nécessaires (achetées chez les commerçants locaux!). Vous pourrez ainsi, sans obligation, nous accompagner le lendemain jusqu'à Vaas.

Vous trouverez plus d'info sur le site : <https://alternatiba.eu/lemans/>

et nous faire part de vos questions à l'adresse :

alternatiba72-caravane-info@lists.riseup.net

La sobriété heureuse, ça vous parle ? Alors, vivons-la ensemble !